うさぎ組だより 9月

尚徳福祉会 とちょう保育園

路部终:张告终:张告终:张告终:

水遊びや夏祭りなど、色々な体験を楽しんだ夏にもだんだんと秋の気配が近づいてきました。新年度に入ってから半分近くが過ぎ、あっという間にもう9月ですね。うさぎ組では午前の主活動が始まる前に朝の会を行ないます。その日によって内容は異なり、手遊びをしたりクイズをしたり、紙芝居を見たり・・・。この朝の会を楽しみにしているお友だちが多く、遊びの中で保育士役になりきって「はじまるよっ♪はじまるよっ♪」と手遊びをしたり、「きょうは○○をしたいとおもいまーす!」と主活動の説明をしたりと、小さくて可愛らしい保育士の姿がたくさん見られるようになりました。また、ゲーム遊びなどを通して順番があることを少しずつ感じているようで、「つぎ○○ちゃんのばんね」「○○ちゃんどうぞ」と言葉のやりとりをしながらお友だちと関わっています。○・1歳児ではあまり見られない、2歳児ならではの姿ですね!

黎告终终..家告终..张告终终..张

てんとうむし・もも・かめ チーム

先月のおたよりでもお伝えしたように、日中の活動グループの名前が決まりました。グループ名が付いて1ヵ月。それぞれ認識が出てきており、朝の会でも「なにチームさんからいくの?」と製作する順番を保育士に聞いたり、「〇〇ちゃんはももチーム!」、「てんとうむしチームさんのお友だちまだいないね」とお友だち同士でお話しする姿が見られるようになりました。

今後も子どもたちの様子を見ながらメンバーチェンジを するなど、グループでの活動を楽しめたらと思います。









なつまつりを行ないました



8月に入ってから夏祭りに向けて気持ちが高まるよう、甚平を着たり盆踊りを踊ったり、お祭りクイズをしていました。夏祭り当日はホールの夏祭り会場を目にすると「おまつりだー!」と元気な声が。自分専用のカバンを持ってお買い物をすると色鮮やかなかき氷やわたあめを真剣な表情で選んでいました。ジュース屋さん(麦茶)ではいつもと違うカラフルな紙コップが嬉しかったのか、「ピンクがいい!」「あおあお~♪」と自分で色を選んでいました。金魚すくいではポイを使ってすくうと初めは「できない~」と言っていましたが、感覚を掴むのが早いうさぎ組さん。すぐに何匹も釣り、「こんなにとれた!」と袋いっぱいに入ったお魚を嬉しそうに担任へ見せてくれました。お祭りの最後にはみんなでエビカニクス音頭(エビカニクスの盆踊り ver.)を踊りました。「エビッ♪カニッ♪」と口ずさみながら踊る姿はとても可愛らしかったです!!

· 新國帝皇皇母帝皇皇母帝皇皇母帝皇



9月の保育目標



- ◎身の回りのことに関心を持ち、自分でしようとする。~着替えや靴の着脱などに興味を持ってやってみよう~
- ◎身近な生活経験や絵本などのイメージを持ち遊びを楽しむ。~身近で経験したことや目にしたことのある出来事を遊びの中に取り入れ、楽しんでいけたらと思います~